

Agricultoras egresan del programa “Mujeres Rurales”

Un grupo de mujeres agricultoras de las comunas de Pica y Pozo Almonte egresaron del programa convenio Mujeres Rurales entre la Fundación Prodemu y el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP).

Fueron 19 mujeres, quienes desarrollan su vida productiva en la ruralidad, las que luego de tres años de capacitación pudieron egresar del programa, que tiene como objetivo el poder apoyar a las pequeñas

productoras y/o campesinas que habitan el territorio y requieren iniciar actividades productivas sustentables, favoreciendo de esta manera su empoderamiento personal, desarrollo asociativo y autonomía económica.

La ceremonia de egreso se llevó a cabo en la comuna de Pozo Almonte, donde las egresadas fueron acompañadas por la directora regional de Prodemu, Región Tarapacá, Catalina Salgado

y el director regional de INDAP, Región Tarapacá, Adolfo Hidalgo, y la encargada de la Oficina de la Mujer del municipio de Pica, Belina Apala.

La ceremonia de egreso se inició con una exposición programática de INDAP, de la cual estuvo a cargo del Jefe de la Agencia de Área de INDAP en Pozo Almonte, Carlos Bugueño, profesional que dio a conocer, a las agricultoras asistentes a la ceremonia los



AGRUPACIONES DE “FRUTALES DE PICA”, “VERDECITAS DE LA TIRANA I” Y “VERDECITAS DE LA TIRANA II”.

instrumentos de asesoría como de inversiones al que podrían, a futuro, acceder

las pequeñas productoras, ya que al quedar licenciadas del programa conve-

nio, quedan inmediatamente en calidad de usuarias de INDAP.